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Oggetto: Associazione Genitori Istituto Comprensivo I Darfo. Verbale 
assemblea del  4 marzo 2016-  

           
 
 

 
Il giorno 04 marzo  2016 , ore  20.15  presso la scuola media Ungaretti, nella sede 
sociale dell'Associazione Genitori Darfo1,  si  sono riuniti per  l’assemblea i membri 
dell'Associazione stessa .  Sono presenti 5 componenti del Direttivo   l’ Associazione 
Genitori: Presidente Pedersoli Pierangelo, Vicepresidente Savoldelli Nicolina,  
segretario Fiorini Giusy,   Bertenghi Silvia, , Pelamatti Piermina.  
Presente per i saluti il D.S. che illustra brevemente alcuni punti prima di congedarsi. 
   Sono inoltre presenti alcuni componenti l’Ass. Genitori già iscritti, ed altri genitori 
che hanno aderito all’invito. 
Si discutono  per ordine cronologico i seguenti punti: 

Ordine del giorno: 

1) Resoconto delle iniziative in corso 

2) Comunicazione e  chiarimento su alcuni aspetti economici 

3) Festa di fine anno scolastico: aspetti organizzativi 

4) Familiarizzazione, spiegazioni e chiarimenti per i nuovi associati. 
 
 

 Provveduto a variazioni anagrafiche a ag. Entrate , Banche, ecc. per cambio dati 

Presidente e Vicepresidente Associazione.   

 € 500 scuola materna: stornati dal nostro CC e restituiti a Abondio (

 referente scuola materna), spiegandogli la motivazione ( difficoltà 

amministrativa).  

 Progetto social network e sicurezza in rete per genitori (terminato): con 

l’aggancio alla lezione di Geracitano all’incontro con le 2^ e 3^ medie,il 16 

gennaio scorso,  siamo riusciti a terminare il progetto. Le lettere consegnate a 

Domenico saranno oggetto di stralcio e “musicalizzazione” con Oscar Taboni. 

Una delle foto fatte, è stata pubblicata sulla rivista nazionale ( 70.000 copie)   “ 

Polizia Moderna”. 
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 Progetto affettività quinte elementari: iniziato ed in corso, da parte della 

psicologa  Dott.ssa Salvini, totalmente a carico dell’Associazione, ( €1400). 

Presente alla serata qualche genitore che a voce ha restituito un feedback 

molto positivo su questa iniziativa che abbiamo fortemente voluto. 

 Progetto Erba-affettività.  Era stato preventivato  a ns. carico un costo totale di 

€3300 , su un complessivo di €3775. A dicembre sono giunti da Comunità  

Montana Vallecamonica  € 2367 a cofinanziare il progetto , quindi a ns. carico 

restano €1408 .  A fronte di richiesta di aumento ore sportello proposto da DS e 

Dott. Erba, abbiamo concordato  un nostro corrispettivo pari a € 1500 totali 

(anziché €3300 preventivati) 

 Progetto lettura ( €2500 preventivati ) Ester Pedersoli ci conferma che sono 

più che sufficienti  per completare in toto il progetto. Ad  Aprile ci sarà incontro 

con l’autore Sgardoli (19-20-21 aprile) 

 Progetto tende-luce LIM: grazie all’impegno del ns. associato Giacomo Mercanti 

a cui era stato demandato per conto dell’Associazione  il compito di incontrare 

gli amministratori comunali (Cristini e Grazioso Pedersoli), sono state 

installate in via “sperimentale” in due aule, due tipi di tende diverse per 

valutarne la funzionalità. Presumibilmente l’installazione verrà eseguita sia 

sulle  elementari che sulle  medie  di Darfo. ( per le medie in fase di studio la 

sostituzione anche di  tutti  i serramenti). Per una questione di approvazione in 

bilancio, l’amm. Comunale deve vagliare se inserire la spesa  nel bilancio 

attuale ( entro fine Marzo) o in quello prossimo. Ricordiamo che in merito, ci 

eravamo impegnati ufficialmente a settembre 2015 con redazione e protocollo 

di una richiesta  a nome dell’ Associazione, dando per ns. conto una 

disponibilità economica qualora ve ne fosse stato bisogno. A soli 7 mesi di 

distanza, si vedono già i primi frutti e ciò ritengo sia segno di un’ottima 

sinergia. In merito sempre alla questione “tende” anche l’Amministrazione 

comunale di Gianico si stà muovendo sfruttando i progetti ministeriali  

denominati “Scuole belle”. 

 Donazione 5 x1000: grazie ad una felice intuizione di Nicoletta Savoldelli ( 

Vicepresidente) nel 2012 ci siamo evoluti da “Comitato” in “Associazione” 

potendo beneficiare così di questi contributi. Il  denaro  ( 2472€) ricevuto 

relativo al 730/2013, dovrà  essere  utilizzato entro novembre 2016, pena la 

restituzione obbligatoria. In merito è stata già consegnata lettera di 

distribuzione / ripartizione economica  al DS , a fine gennaio. Le somme 

dovranno essere utilizzate  per beni ai ns. ragazzi. Alla scuola materna saranno 

utilizzati  per materiale didattico/ cancelleria mentre per le elementari e medie 

verranno distribuiti per  la fornitura o miglioramento dei materiali per le 

attività sportive/educazione fisica. Il 24 febbraio è fatto sollecito al DS per 
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sapere ed avere un progetto delle incaricate sul preventivo di spesa rispetto 

alle varie somme assegnate. A marzo raggiungeremo le famiglie con un depliant 

pieghevole ricordando anche questo impegno e ringraziando  chi ha donato. 

 Abbiamo partecipato ai Poft  serali di Gianico e Darfo il 19 e 20 gennaio, con 

buona visibilità concessa dal DS alla nostra Associazione ( Gianico circa 40 

persone, Darfo circa 80-90 persone) 

 E’ stato richiesto un finanziamento a fondo perduto alla   Cassa Padana 

Montecchio  per una somma di €1000 per i progetti in corso ( compilato 

modulistica, allegato i tre Progetti Erba, Lettura, affettività oltre ai Pof). Il 3 

marzo 2016 ci è stato concesso e depositato in conto. Ringrazio pubblicamente 

i vertici della Cassa Padana Montecchio per il generoso contributo.  

 E’ stata organizzata una pizzata del Direttivo (5 febbraio 2016). Una bella 

serata, in amicizia, perché anche  questo fa parte del senso di gruppo….. 

 Pulmann azzurro Polizia di Stato:  con il DS dopo un certosino lavoro, siamo 

riusciti a   definire le date che porteranno il pullman azzurro della Polizia di 

Stato,  nel mese di Aprile giorni 11,12,13, e ..15.., date già assegnate e certe…..!!  

Anche qui, grande impegno, ottimo raccolto, ( penso non riusciremo mai più ad 

ottenere tanto..) ben 4 giornate per Darfo e Gianico.  Segnalo che ai primi di 

Febbraio abbiamo realizzato un progetto analogo anche per le Elementari 

Pellalepre e materna Pellalepre ( grazie ad un genitore di Fucine che 

“frequenta” gli ambienti della Polizia di Stato). 

 Il DS ha chiesto se come Associazione saremmo disposti a compartecipare 
"economicamente" al contributo fondo solidarietà, laddove nel programma gite 
scolastiche, ci siano situazioni in cui  oltre all'intervento economico della 
scuola, serva un ulteriore piccolo  contributo. Al proposito non ci  ha specificato 
una cifra certa,  precisandoci che non si intende "pagare le gite ai furbi" ma " 
dare un aiuto economico valutando le situazioni e necessità" . Orientativamente 
tra i presenti del   Direttivo vi è opinione positiva ed in prossima occasione  
voteremo il provvedimento in positivo o negativo,  considerati i voti in 
maggioranza. 

 Progetti  in corso, spese in preventivo,costi: 

  VOCE                                                                                                  € 
1^ tranche tende 2500 
Lettura 2500 
Affettività medie 1500 
Affettività 5 elementare 1500 
Festa fine anno, musica, ecc.   200 
Gatto e la Volpe    240 
Volantini e stampa bigl. Lotterie    250 
Totale uscite previste 8690 
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 Festa fine anno scolastico: stabilita la data, 1.6.2016, abbiamo precettato per 

musica, sala, il Gatto e la Volpe , ristorante  Le Fontanelle. Confermato data a DS 

per non intraprendere altri programmi sulla data come lo scorso anno, iniziato 

raccolta premi e già definita la lista per la stampa dei biglietti lotteria,  

seguendo la traccia dello scorso anno.  

  Contattata la tipografia per volantino, spesa preventivata circa €120, 

impostazione simile a quella 2015. Inserito poi logo di alcuni sponsor principali 

sul volantino. 

 Adesione nuovi soci: questo aspetto ci ha impegnato e molto preoccupato in 

quanto a giugno tre ottimi componenti del Direttivo presumibilmente si 

dimetteranno dall’Associazione. Abbiamo iniziato una campagna di “ricerca 

nuovi soci” con alcune iniziative realizzate ed altre a brevissimo da realizzare. 

Nel contempo, nella serata del 5 marzo, abbiamo raccolto ben 6 nuovi 

iscritti. A loro, diamo  un caloroso benvenuto, personale ed a nome 

dell’Associazione. Li ringrazio di essere partecipi, anche perché in loro ho visto 

una genuina voglia di fare ed un entusiasmo concreto,  ed era proprio ciò che 

cercavamo. Nella prossima iniziativa ( ancora “segreta” ma che a breve vi 

annuncerò) confido di trovare nuove forze per l’Associazione. Resta 

ovviamente valido l’invito a portare nuovi iscritti, che a Giugno decideranno se 

candidarsi nel Direttivo. Per conto mio, ritengo che più siamo è meglio è. 

 Nella prossima riunione porteremo infine alcune idee per il nuovo anno 

scolastico relative a progetti in fase di studio (Geracitano/social, Atleti in 

montagna, “Pesciolino rosso”). 

• La riunione termina alle ore 22,45. 

• Ricordiamo infine la nostra pagina internet ove potete trovare notizie varie e 

materiale, oltre ai verbali delle riunioni www.associazionegenitoridarfo1.it  e la 

nostra  pagina Facebook.  

 
Darfo 4 marzo  2016 
 
 
 
     Il Presidente                                                                        il Segretario  
 Pierangelo Pedersoli                                                       Giuseppina Fiorini      
 
 
originale firmato agli atti                                                                                         A.P. 

http://www.associazionegenitoridarfo1.it/



